

Premio Casa de las Américas

Por resolución adoptada en el Encuentro de Escritores Latinoamericanos, con el cual culminaron las actividades del Premio Casa de las Américas 1975, el género Testimonio, para 1976, tendrá como tema el da la Mujer en América Latina. Los autores antillanos y guyaneses podrán participar con obras de ficción en su propio idioma. Las obras que podrán ser presentadas son: a) obras de ficción, b) ensayos de investigación, interpretación o crítica, y testimonios y c) obras para niños y jóvenes. Las obras de ficción serán: novelas, libros de cuentos, poemarios y obras dramáticas. El plazo de admisión se cerrará el 30 de noviembre de 1975. Las obras deberán ser remitidas a: Casa de las Américas, G y Tercera, El Vedado, La Habana, Cuba; o cualquiera de las embajadas de Cuba; o Case Postal 2, 3000 Berna 16, Suiza.